

2025-02-20

Pemex inicia pago a proveedores en el sur de Veracruz ¿cuánto debe?

Autor: Agencias

Género: Nota Informativa

<https://www.bbmnoticias.com/pemex-inicia-pago-a-proveedores-en-el-sur-de-veracruz-cuanto-debe/>

Los pagos a proveedores de Petróleos Mexicanos (Pemex) ya comenzaron en el sur de Veracruz, aunque no ha sido con todos, reveló el presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Iván Ordaz Aréchiga.

"Sí ha estado caminando el tema, no la velocidad que quisiéramos, pero sí tenemos conocimiento que al menos el portal de Nafinsa sí fue abierto para ciertas empresas, ya hay empresas que pueden ir subiendo sus documentos", indicó Ordaz Aréchiga.

Es preciso mencionar que en la zona sur de Veracruz, Pemex debe alrededor de mil 500 millones de pesos a proveedores, muchos de estos agremiados a la CMIC, por trabajos realizados en diversos complejos petroquímicos como Morelos y La Cangrejera, así como la Refinería General Lázaro Cárdenas del Río.

En el caso del sur de Veracruz, Pemex debe a 25 empresas con pendientes del 2018 al 2022, sin tomar en cuenta los últimos años, por lo que el adeudo ascendería hasta cinco mil millones de pesos.

"Sí ha habido ya pagos, pero no al ritmo que quisiéramos, también comentaba ya la presidenta que en el primer trimestre, tenemos hasta marzo, esperamos que sí se continúe pagando, porque la verdad es que hay varias empresas siguen manifestando la falta de pagos... de la región eran más o menos como 25, creo que la mayoría sigue presentando adeudos", externó el líder de la CMIC.

El 23 de diciembre de 2024, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, señaló que en conjunto con la Secretaría de Hacienda y Crédito Público se estableció un esquema financiero para saldar los adeudos con proveedores de Pemex a través de parcialidades.

"Es un programa integral y, sí, efecto, ha habido retrasos, pero en estos meses se van a ir cumpliendo todos los pagos", reconoció la presidenta de México en ese entonces.

Pese a los recientes anuncios de exploraciones en yacimientos terrestres y marinos por parte de Pemex, la Empresa Pública del Estado continúa con los adeudos a proveedores y contratistas de Veracruz, Tabasco y Campeche.

"Están trabajando en ello, desde que entramos desde octubre a la fecha se está haciendo una revisión, pues, de la deuda y los litigios que están, y realmente que el pago a proveedores, pues, sea real y a quién estuvo produciendo o estuvo invirtiendo realmente, a quien no invirtió, pues, no se le debe, estamos en ese proceso", confirmó la presidenta de México en su conferencia matutina del miércoles 12 de febrero de este 2025.

Por su parte, Iván Ordaz añadió que a quienes se les hicieron pagos no representan el saldo total de sus deudas.

"Esperamos no llegemos hasta marzo, porque ya están con la soga al cuello, hay empresas que arrancaron el año no con la misma dinámica", puntualizó Ordaz Aréchiga.